

31 mai 1999

Allocution à l'occasion de la Journée nationale de la formation

Mesdames, Messieurs,

L'an dernier, à peu près à pareille date, se tenait la première rencontre annuelle des partenaires du marché du travail. J'y avais alors été associé, et je remercie la Commission des partenaires d'avoir réitéré l'invitation cette année aussi. En fait, il me semble que nous sommes à instaurer une tradition que l'importance des sujets traités justifie amplement.

De même, à l'invitation de Monsieur Gérald Ponton, président de l'Association des manufacturiers et exportateurs du Québec, j'interviens aujourd'hui tout à la fois pour la clôture de la « Journée nationale de la formation » que pour l'ouverture de la rencontre annuelle des partenaires.